
 

 

 

     

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 15号 令和４年 12月 1日発行 
 

コ
ロ
ナ
禍
の 

暗
い
ト
ン
ネ
ル 

く
ぐ
り
抜
け 

 
 

 
 

 

ク
ラ
ス
タ
ー 

動
揺
す
る
も 

我
が
心 

  
 

 
 歓

喜
に
満
ち
た 

ひ
と
人
の
波 

   
 

 

歓
喜
に
満
ち
た 

ひ
と
人
の
波 

 

逃
げ
惑
う
民 

心
が
悼
む 

  
 

 
 

 

広
島
長
崎 

原
爆
投
下 

  
 
 

 

大
雨
干
ば
つ 

生
死
さ
ま
よ
う 

 
 
 

 

不
動
の
愛
で 

収
束
ね
が
う 

 
 

 
 

よ
う
や
く
見
え
た 

一
筋
の
光 

 
 

 
 

 一
筋
の 

希
望
の
光
に 

導
か
れ 

  
 

 
 

 

ウ
ク
ラ
イ
ナ 

ミ
サ
イ
ル
攻
撃 

地
獄
絵
図 

  
 

 
 

 

戦
争
の 

惨
い
仕
打
ち
を 

思
い
出
す 

  
 

 
 

 

世
界
中 

異
常
気
象
に 

襲
わ
れ
て 

  
 

 
 

 

令
和
四
年
十
一
月
吉
日 

  
 

 
 

 

 

吉
田
登
美
子 

 

  
 

 
 

 

コロナもまだまだ続く状況ではありますが、元気を取り戻していきたいものです

ね。第６波やれ第７波といつまで続くのかと心身ともに疲弊しきってしまいます

が、共に踏ん張っていきましょう。 

きゃべつ食堂に来られる高齢のお客様には、「ここ何年もサークル活動が中止で

このまま誰とも会えなかったら、さみしいなぁ。」「僕の仲間は皆天国、早く迎え

に来てくれないかな～。」とおっしゃって帰られる方もおられます。 

ともあれ、世間では活動が再開してきているようです。柏祭りでは歩行者天国

も開催され、商店街も徐々に動き出しているようで嬉しい限りです。 

いもむしの利用者さんも支援員も、感染が広がりながらもよく頑張りました。

感染力が強いとどんなに消毒や換気をしていても、感染が始まればあっという間

です。いもむし法人においても然りでした。特に夏頃には利用者さんはじめご家

族の皆様に、ご迷惑をおかけいたしまして、申し訳ございませんでした。 

早くみんなで一緒に楽しい「バーベキュー」や「お芋ほり」ができる日を楽し

みにしています。また、冬は「スキーツアー」もできればと願っております。「プ

ール活動」も出来る日が来るといいですね。 

一日も早く元の楽しい活気に満ちた日常生活が戻りますように祈らずにはお

れません。 

□登□登  

 

認定ＮＰＯ法人いもむし 

理事長 吉田 登美子 
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阿部 愛香 

青砥 早苗 鹿島田 優 

坂本 和子 

皆さんこんにちは！生活介護事業所「ポム」です。「ポム」は平成 26年 4月 1日に開所し、8年目を迎

えました。今年は新しい利用者さんが 1 名入所し、利用者さん、男性 15 名、女性 9 名の計 24 名と職員

14名で日々楽しく活動しています。 

コロナ禍になり 3年がたち、色々な制限がある中でも「ポム」のみんなが笑顔で活動できていること、と

ても素晴らしいと思います！ここ数年コロナ禍で悪いことばかりでしたが、「ポム」ではそうではありませ

ん！コロナ禍になり、マスクの着用や手洗い、密を避けるなどやらなければいけないことが山ほどありそれ

に対して戸惑いや不安になっていたと思います。それでも皆は、それを乗り越え、今ではみんな当たり前の

ようにできるようになりました。 

コロナ禍のおかげとは言いにくいですが、コロナ禍であったからこそ、できなかったこともできるように

なったなど皆の「自立」につなげられた貴重な期間であるとも思っています。 

まだまだ、終りの見えないコロナ禍。そんな時こそ、下を向かず、とびっきりの笑顔で皆が毎日過ごして

いけるよう、また、「ポム」がみんなにとって居心地の良い、大切な居場所であり続けたいと思います。最後

になりますが、このような状況において、色々なことに対応し、ご協力いていただいた利用者さん、そして

ご家族の皆様には心より御礼申し上げます。 

 

サービス 

管理責任者      

秋山 俊介 

柳田智哉子 五十嵐 智 

河西 文珠 

小柳 一夫 

畑作業も熱心です。おいしい野菜のために 

田中 義男 中嶋 京子 

ボランティアの田中さん 

 



 

 

 

 

サービス管理責任者 

濱田 浩志 

この度 GHぴゅーぱの責任者となりました濱田です。 

どうか長い目で見ていただけたら嬉しいです。頑張りますので、ご指導よろし

くお願いいたします。 

 

 

利用者の皆さんはとても仲良しで、夕ご飯の後にはラジオ体操をしたり、楽し

く「パプリカ」を合唱したりしています。朝晩の食事のメニューは利用者各自

の好みを考慮し細やかな味付けをしており、みんなおいしいそうに召し上が

ってくれています。 

食事の配膳や洗濯など個々に出来る範囲で取り組んでいて、それぞれ楽しそ

うにすごしています。 

 

 

青井育子 

長谷川幸子 

分室  

きゃべつ食堂 

 

 

こんにちは！きゃべつ食堂です。生活介護事業所ポムの分室として活動

しています。 

こちらでは 5 名程度の利用者さんと職員で食堂のランチ営業や創作活動

を行っています。食堂では、調理補助や配膳などを行い、創作活動では布

草履作りなどに皆励んでいます。食堂の料理には、皆で作った野菜も入

り、栄養満点です！また、野菜の販売も行い、お客様に好評です。 

 

 

 

 

 

 

みんな本当に一生懸命です！ 

出谷美津代 

Happy Happy Days♡ 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

小室秀男 

 長いお付き合いになっております。お子様の成長を、小さい時は小学一年生から高校生まで、

ずっと見守ることができるのはこの仕事ならではかも、と思います。楽しくずっと通っていた

だけるよう、努めてまいります。 

職員紹介 

○荒川敬子（管理責任者） 

気付けばいもむしで働きだして 10 年目です。あっという間の日々です。お子様達大きくなっ

たなあと成長を喜ぶとともに、自分は体力の衰えを感じてきております。パワーに負けないよ

う頑張ります！ 

○渡辺英子（主任） 

なんと 9 回目の夏休みです。色々様々なことがありましたが経験が成長につながるといいなぁ

ー。心も体も（？）大きくなりました。日々子供達の笑顔に励まされて楽しくすごしています。 

○小川範子 

パートで５年目になります。お子様達から色々と学ばせて頂きながら成長を共に喜び、更なる

お子様たちの成長を願いながら、寄り添う支援に努めます。 

○根本ひとみ 

昨年の 11 月より「おおい」で働き始め、子供達から学び日々元気をもらっています。動物大

好き、料理、雑貨、手作りが大好きです。これからもよろしくお願いします。 

○小室秀男 

お子様たちの笑顔を守るために頑張ります！よろしくお願いします。 

 

 

根本ひとみ(新職員) 小川範子 
サービス管理責任者 

（放課後デイ総責任者） 

荒川 敬子 

渡辺英子 

みんな一緒！ 



 

 

 

 

 

 

岩村理恵 

職員ご紹介 

〇岩村理恵（責任者・主任）・・・2022年 3 月中旬より、

前任の森田さんが産休に入ったため引継いで主任を務めさ

せていただくことになりました、明るさと元気がモットー

の岩村です。子ども達の成長につながるような支援に力を

入れていきたいと思います。 

〇佐野恵己・・・2年目となりましたがまだまだ手探りの毎

日です。趣味はランニングとバイクです。 

〇藤崎 千恵・・・いもむし生活が長くなりました。毎日子

ども達から刺激を受け元気をもらっています。これからも

宜しくお願いします。 

〇上橋 幸子・・・こんにちは☆上橋です♪昨年 11 月より

みのわの仲間になりました。植物が好きでミニバラ、クリス

マスローズ等を育てています。宜しくお願いします。 

近況ご報告 

最近、おやつのバリエーションが増えま

した！子ども達の好きなおやつをリサ

ーチしながら栄養価のあるメニューを

考慮しています。徐々にではあります

が、子供たちもいろいろなものを食べら

れるようになってきました。これからも

少しずついろいろな事にチャレンジし

ていき、子ども達と一緒に楽しく過ごし

ていけたらと思っております。 

子ども達と信頼関係を築くためにスタッフ同

志、密にコミュニケーションを取り、ご家族が

安心して、そして子どもたちは楽しみに通って

くださるよう、力を合わせていきたいと思って

おりますので、宜しくお願い致します。 

 

藤崎千恵 

佐野恵己 

 

上橋幸子(新職員) 

責任者（主任） 

岩村 理恵  

公園でたくさんあそんだよ 

工作も素敵なものができました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森常 秀樹 様                    

梅谷 友子 様 

小宮山 博路 様 

 

森 隆子様 

吉田 登美子 様 

松山 天息 様 

中間 洋 様 

 

濱田 一雄 様 

曳田 耕児 様 

若槻 磐雄 様 

以上（順不同） 

いもむしの事務局は 3名ですが、そのうち 2名は支援員と兼務なため、チームワークを密にしながら日々

の事務業務を行っています。 

現在、新型コロナウィルスを想定した「新しい生活様式」を日常生活の中で取り入れつつ、事務局でも各事

業所と連携を取り、利用者様への支援がスムースに行えるようお手伝いをしていきたいと思います。 

                   

草野 真 様 

鈴木 光雄 様 

武田 隆子 様 

 

縁の下の力持ち「森隆子理事」へインタビュー 

【佐藤】なぜ開所から今まで「いもむし」を応援してくださるのですか？ 

【森さん】自分の子ども（次女）を理事長が経営している保育園（吉田ベ

ビーハウス）で預かっていただいたのがきっかけで理事長と親しくなり現

在までの付き合いとなっています。長くお付き合いして、理事長の「人と

なり」から 損得勘定ぬきでやられていることに共鳴をしています。理事長

ご自身も沢山の重荷を背負いながらも、どんな事があってもめげずにやり

遂げている姿を見ると、感銘とエネルギーをいただいています。私自身が

いつも勇気付けられており、これからも応援をしたくなります。 

【佐藤】これからの「いもむし」への願いをお聞かせください。 

【森さん】「いもむしだからできる事」をしっかりと考えて実現できるよう

にしてほしいです。小さな幸せのひとつひとつを地域に根付かせていって

ほしいです。組織の大きさ如何ではなく、ここまでに築き上げた「いもむ

し」を更に積み重ねてほしいですね。 

沢山いただきました！ 

事務局移転しました！ 

長らく箕輪に本部事務所を構えておりましたが、10月よ

り「放課後等デイサービスおおい」の 2 階へ事務所を移

転いたしました。環境が変わり、心機一転事務局一同、力

を合わせてがんばって参りますのでよろしくお願い申し

上げます。 

 

 

佐藤綾子 藤崎千恵 佐野恵己 

 インタビュアーは事務局 佐藤です 

寄付、寄贈品をありがとうございます。 

（Ｒ3 年 1 月～Ｒ4 年 11 月） 


